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	DuPont sues Bemax over TiO2 contracts

World’s largest pigment producer begins legal proceedings against Australian TiO2 feedstock supplier over “breach of contract” by Simon Moores, Senior Assistant Editor
USA based DuPont, the world’s leading TiO2 pigment producer, has begun legal proceedings against its one of its major TiO2 feedstock suppliers, Bemax Resources Ltd over what it claims is “breach of contract”.

Bemax supplies leucoxene, ilmenite and rutile to DuPont for processing into TiO2 pigments. But a falling out over contracts for these minerals has come to a head in the past month, and has now been taken to the District Court of Delaware, USA.

Only a few months ago Bemax was taken over by DuPont’s biggest competitor National Titanium Dioxide Co. of Saudi Arabia (Cristal).

DuPont explained to IM, however, that it is suing its supplier “over breach of contract as Bemax has stated it will not fulfil all of its obligations”. The company could not comment further owing to the legal situation.

A similar line came from Bemax’s general council and company secretary Karen Hauff, explaining that the dispute is over “the existing supply contracts”.

She said: “DuPont has issued proceedings against Bemax and its subsidiaries in the District Court of Delaware regarding issues arising under the existing supply contracts between Bemax’s subsidiaries and DuPont.”

“The terms of those supply contracts are confidential and the complaint that was filed in the court by DuPont has been sealed. Accordingly, Bemax is not at liberty to comment on the nature of the claim and we otherwise have no comment at this stage.”

DuPont is understood to have long term supply deals with Bemax including an offtake of all leucoxene production from its Ginkgo ine, and the proposed napper mine through to 016; 25,000 tpa ilmenite rom Murray Basin through o 2011; and a rutile greement.

Cristal buys ITP

Meanwhile, Cristal has continued its steady trail of acquisitions by purchasing US titanium derivatives producer International Titanium Powder LLC (ITP). The deal sees Cristal’s expansion into the Ti metals industry; ITP’s focus is Ti alloy powders, although it does produce a small amount of TiO2 pigment.

Robert Daniels, vice president Cristal US’ titanium metals division, will lead the ITP business. He explained: “Now that we have completed the acquisition of ITP, Cristal Global will leverage its position from titanium feedstock through to titanium metal, titanium dioxide and various other intermediates and specialty titanium-based products”

Bemax production forecasts

Bemax is expecting additional production from new projects in the Murray Basin – stage II (including Snapper) for 2009, with stage III and IV planned for the coming years. Courtesy Bemax

Tronox on brink of bankruptcy

World no.3 TiO2 pigment producer considers bankruptcy as NYSE listing threatened

On the surface, times for titanium dioxide (TiO2) pigment demand are good. In Asia demand is “historically high”, with double-digit growth in China and South Korea, and solid demand (although trends have softened of late) in North America. But all is not what it seems.

USA based Tronox Inc. finds itself experiencing hard times - now commonplace in the industry - including: considering Chapter 11 bankruptcy and facing removal from the New York Stock Exchange (NYSE), while battling environmental accusations from the Environmental Protection Agency (EPA) – with the possibility of a $280m. bill that could alone sink the company.

On these points Tronox could not comment at the time of press. Debbie Schramm, director of investor relations and communications told IM: “Until we have a decision regarding the strategic alternatives we are evaluating to improve the business, we will not be able to [comment].”

The following points are the key factors leaving the world’s third largest TiO2 producer, with a total output of around 650,000 tpa, battling for survival.

The next Chapter

It has not been a good year for the majority of minsands (TiO2 feedstock) miners or TiO2 pigment producers.

At the 19th Industrial Minerals International Congress & Exhibition (IM19), March 2008, Athens, warnings over the state of the industry were fired by David McCoy of Australia minsands analysts, TZMI, and TiO2 consultant, Reg Adams of UK based Artikol Ltd. Adams described the industry as “sick” and called for change.

During the second half of this year IM19 forecasts have been realised for a number of players, including Tronox.

Tronox has called the present economic situation – before the financial crash of early October 2008 – as “the most challenging business environment our company has faced”.

Not all white: Tronox’s Savannah plant produces TiO2 through the chloride process, but for how long? Courtesy Tronox

The company stated in its filings to the US Securities and Exchange Commission (SEC): “While we continue to make strides against difficult conditions, there is no assurance that we will be successful in pursuing alternatives and options, or that the current price increases we are implementing will offset continuing cost increases and other factors that the company is unable to predict and that are beyond our control.”

“If we continue to experience negative impacts on our operations, the company may need to seek relief under Chapter 11 of the United States Bankruptcy Code”.

Struggle for viability

Significantly for Tronox, it is remaining very realistic with its expectations for a future. The company added: “Even if we are successful with one or more strategic alternatives, we may not be able to fully address our many ongoing challenges and to maintain financial viability.”

The bottom line for pigment producers is the price of their product – TiO2 – is not selling for enough. The cost to manufacture the pigment – through either the chloride or sulphate route – intensively uses minerals (ilmenite, rutile, leucoxene), acids and energy, all of which are significantly rising in cost.

Dwindling profits have also been a characteristic of minsands producers of late. This has led to finger pointing at the paint industry, which many in the market chain believe is enjoying the lion’s share of the profits.

Historical environmental claims

A thorn in Tronox’s side for many years now has been environmental claims dating back over 30 years. At present, Tronox is battling a $280m. lawsuit from the EPA which claims it is responsible for ground contamination caused by a New Jersey wood treatment plant in the 1960s.

In 2006, the EPA told Tronox the cleanup would cost $244m. but it would settle for $239m. Tronox rejected the claims out of hand. The matter is still in court with the cleanup cost rising to $280m.

There is sympathy for Tronox which appears to have taken responsibility for actions of its previous owners. Industry commentators have said its previous owner, Kerr McGee Chemical LLC, is responsible, with others suggesting more historical parent companies should shoulder the blame.

What is clear among all the legal wrangling is that Tronox is in the firing line and if found responsible, the $280m. bill alone could force it into bankruptcy.

Another point for consideration is the position of Kerr McGee’s new parent, Texas based Anadarko Petroleum Corp. When Kerr McGee and Tronox parted ways, $100m. was paid to Tronox for any environmental remediation costs under a Master Separation Agreement.

If Tronox goes into bankruptcy, Anadarko could be exposed to a number of claims including the New Jersey $280m. case. Will Anadarko keep Tronox afloat to protect it from claims? Past examples suggest this is not a viable option. For Tronox, the focus is on bringing profit back to its business through the TiO2 as soon as possible.
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	DuPont судится с Bemax из-за договоров, касающихся диоксида титана

Крупнейший в мире производитель пигментов инициирует судебную тяжбу против австралийского поставщика сырья для производства диоксида титана в связи с «нарушением договора» (автор – Саймон Мурз, старший помощник редактора)
Компания DuPont (США), ведущий мировой производитель пигмента диоксида титана, инициировала судебную тяжбу против одного из своих крупнейших поставщиков сырья для производства диоксида титана, компании Bemax Resources Ltd, обвиняя ее в «нарушении условий договора».

Bemax поставляет компании DuPont лейкоксен, ильменит и рутил для их дальнейшей переработки в пигменты диоксида титана. Но в прошлом месяце конфликт из-за договоров на поставку этих минералов достиг критической стадии, и сейчас это дело рассматривает окружной суд штата Делавэр, США.

Всего несколько месяцев назад компания Bemax стала собственностью компании National Titanium Dioxide Co. (Cristal) из Саудовской Аравии, которая является крупнейшим конкурентом DuPont.

Впрочем, как сообщили журналу IM в компании DuPont, компания судится со своим поставщиком "из-за нарушения договора, поскольку компания Bemax заявила, что не будет выполнять все свои обязательства". Компания не смогла дать более подробный комментарий ввиду ее правового положения.

Подобное заявление поступило от Карэн Хауф, секретаря генерального совета и финансового директора компании Bemax, согласно которому спор возник из-за "существующих контрактов на поставку".

По ее словам, "Компания DuPont подала иск против компании Bemax и ее дочерних компаний в окружной суд штата Делавэр в связи с проблемами, возникшими в отношении существующих контрактов на поставку между дочерними компаниями Bemax и компанией DuPont".

"Условия этих контрактов на поставку являются конфиденциальной информацией, а поданное в суд компанией DuPont исковое заявление находится под запретом разглашения. Соответственно, Bemax не может комментировать характер поданной жалобы, и у нас нет других комментариев на данном этапе".

Известно, что DuPont имеет долгосрочные договоренности на поставку с компанией Bemax, включая договор до 2016 г. о покупке всей лейкоксеновой продукции, добытой на руднике Ginkgo и на проектируемом руднике Snapper, , контракт на поставку 25 000 тонн ильменита в год из месторождений Муррейского бассейна до 2011 г., а также договор о покупке рутила.

Cristal покупает ITP
Между тем, компания Cristal продолжила свою последовательную череду приобретений, купив американскую компанию International Titanium Powder LLC (ITP), занимающуюся изготовлением производных титана. Эта сделка означает продвижение Cristal на рынок металлического титана ; внимание компании ITP сосредоточено на легированных порошках титана, хотя она и производит незначительный объем пигмента диоксида титана.

Деятельность ITP возглавит Роберт Дэниэлс, вице-президент подразделения металлического титана компании Cristal US. Он заявил: "Теперь, когда завершился процесс приобретения ITP, компания Cristal Global укрепит свои позиции в различных сферах, начиная с поставки титанового сырья и заканчивая производством   металлического титана, диоксида титана и различных других промежуточных продуктов, а также специализированной продукции на основе титана"

Прогноз объемов производства компании Bemax
Bemax ожидает дополнительных объемов производства от новых проектов в Муррейском Бассейне – второй очереди (включая рудник Snapper) в 2009 г., а также третьей и четвертой очередей, запланированных на ближайшие годы. Предоставлено компанией Bemax
Tronox на грани банкротства
Третий крупнейший в мире производитель пигмента диоксида титана рассматривает возможность банкротства в то время как его листинг на Нью-Йоркской фондовой бирже находится под угрозой 
НА ПЕРВЫЙ ВЗГЛЯД, для спроса на пигмент диоксида титана (TiO2) настали хорошие времена. В Азии спрос "исторически высок", тогда как в Китае и Южной Корее темпы его роста выражаются двузначными числами, а в Северной Америке спрос на пигмент диоксида титана остается значительным (хотя эта тенденция в последнее время несколько ослабела). Но все далеко не так, как кажется.

Компания Tronox Inc. (США) переживает тяжелые времена (что теперь стало обычным делом в отрасли), а именно: рассматривает возможность банкротства согласно Главе 11 Закона о банкротстве США, оказавшись перед угрозой исключения из листинга Нью-Йоркской фондовой биржи (NYSE), и в то же время борется с обвинениями в нанесении ущерба окружающей среде со стороны Агентства по охране окружающей среды (EPA), результатом которых может стать необходимость уплаты суммы в 280 млн. долларов, что может уничтожить компанию и без помощи других факторов.

Компания Tronox не смогла предоставить прессе комментариев касательно вышесказанного. Дэбби Шрэм, директор по работе с инвесторами и связи с общественностью, сообщила IM: "Пока у нас не будет решения касательно стратегических альтернатив, которые мы рассматриваем для улучшения своей деятельности, мы не сможем [давать комментарии]".

Ниже приводятся основные факторы, заставившие третьего крупнейшего в мире производителя пигмента диоксида титана с общей производительностью около 650 000 тонн в год бороться за выживание.

Следующая глава
Этот год не был удачным для большинства компаний, добывающих минеральные пески (сырье для производства диоксида титана), и производителей пигмента диоксида титана.

На 19-м Международном конгрессе и выставке на тему промышленных минералов (IM19), которые проводились в Афинах в марте 2008 г., Дэвид МкКой, аналитик отрасли минеральных песков австралийской консалтинговой компании TZMI, и Рэг Адамс, консультант по вопросам, связанным с диоксидом титана компании Artikol Ltd. (Великобритания)   озвучили предостережения относительно состояния отрасли. Адамс охарактеризовал ее как "больную" и призвал к изменениям.

Во второй половине текущего года прогнозы IM19 для некоторых игроков рынка сбылись, в том числе и для компании Tronox.

Она описала сегодняшнюю экономическую ситуацию (до финансового краха в начале октября 2008 г.) как "наиболее тяжелые условия для бизнеса, с которыми нашей компании когда-либо приходилось сталкиваться".

Не все в белом свете: завод компании Tronox в Саванне производит диоксид титана по хлоридной технологии. Но как долго ему осталось? Фото предоставлено компанией Tronox
В заявлении, предоставленном Комиссии по ценным бумагам и биржам США (SEC) компания утверждает: "Хотя мы продолжаем бороться с трудными условиями, нет гарантии того, что нам удастся применить альтернативный подход, как и того, что сегодняшнее осуществляемое нами поднятие  цен сбалансирует постоянный рост издержек, либо того, что не будут иметь место другие независящие от нас обстоятельства, которые компания не в состоянии предусмотреть".

"Если мы и дальше будем испытывать негативное влияние на нашу деятельность, компании, возможно, придется объявить о своем банкротстве согласно Главе 11 Закона о банкротстве США".

Борьба за жизнеспособность

Что немаловажно для компании Tronox, она остается весьма реалистичной в том, что касается ее прогнозов на будущее. В компании добавляют: "Даже если мы достигнем успеха в одной или более стратегической альтернативе, мы можем быть не в состоянии в полном объеме справляться со многими возникающими проблемами и поддерживать финансовую жизнеспособность компании".

Итоговым результатом для производителей пигмента является стоимость их продукции – диоксид титана продается по недостаточно высокой цене. В стоимость производства пигмента  (независимо от того, какая технология применяется – хлоридная или сульфатная) в значительной степени входит стоимость минералов (ильменита, рутила, лейкоксена), кислот и энергии, которые сильно дорожают

В последнее время деятельность производителей минеральных песков также характеризуется сокращающейся прибылью. Это привело к перекладыванию вины на лакокрасочную промышленность, которая по мнению многих в рыночной цепи получает львиную долю прибыли.

Многолетние обвинения в нанесении ущерба окружающей среде

Занозой в боку Tronox уже много лет являются обвинения в нанесении ущерба окружающей среде, выдвинутые более 30 лет назад. В настоящее время Tronox ведет защиту в суде по иску Агентства по охране окружающей среды, подаанного  на сумму 280 млн. долларов, согласно которому компания несет ответственность за загрязнение грунта, которое возникло в результате деятельности деревообрабатывающего завода в Нью Джерси в 1960-х гг.

В 2006 г. Агентство по охране окружающей среды объявило компании Tronox, что очистка грунта будет стоить 244 млн. долларов, но оно согласно на 239 млн. долларов. Компания Tronox сразу же отклонила обвинения. Дело все еще решается в суде, тогда как стоимость очистки выросла до 280 млн. долларов.

Компании Tronox можно посочувствовать, ведь она, как оказалось, отвечает за действия своих предыдущих владельцев. Обозреватели отрасли утверждали, что ответственным лицом является предыдущий владелец, компания Kerr McGee Chemical LLC, тогда как другие считали виновными материнские компании, которые выступали владельцами Tornox в более далеком прошлом.

Во всей этой судебной перебранке ясно одно – Tronox стоит на линии огня, и, если компанию признают ответственной, одного счета на 280 млн. долларов будет достаточно, чтобы сделать ее банкротом.

Другим поводом для размышлений является позиция новой материнской компании Kerr McGee – корпорации Anadarko Petroleum Corp. (Техас). Когда компании Kerr McGee и Tronox расходились, последней согласно Основному соглашению о разделении было выплачено 100 млн. долларов на любые затраты, связанные с природовосстановлением.

Если Tronox обанкротится, Anadarko может столкнуться с рядом обвинений, в том числе, с иском на 280 млн. долларов по заводу в Нью Джерси. Оставит ли Anadarko на плаву компанию Tronox, чтобы защитить себя от обвинений? Практика показывает, что это нежизнеспособный вариант. Для компании Tronox важно, в первую очередь, как можно скорее снова начать получать прибыль от производства пигмента диоксида титана.
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